

INSTITUCIONES PROCESALES DEL ESTADO MEXICANO SERIE 3.

EL JUICIO DE AMPARO DIRECTO EN REVISIÓN: DE LA JUSTICIA ORDINARIA AL TRIBUNAL CONSTITUCIONAL



El tema central del trabajo es el recurso de revisión; sin embargo, para comprenderlo se explicitan el funcionamiento del amparo directo, desde la creación de dicho juicio hasta la reforma constitucional de 2011 y la nueva ley de la materia; enseguida se describen los supuestos y las reglas de procedencia del recurso señalado, sin olvidar cómo se tramita. El fin de la obra es demostrar que el recurso de revisión en el amparo directo refleja la naturaleza de la Suprema Corte como Tribunal Constitucional.

Autor: SCJN



11003219

285 pp.
Año: 2016
\$ 190.00